

平成26年新年交礼会

1月6日、町内の経済3団体(町商工会・町森林組合・ふるの農協南富良野支所)の主催による「平成26年南富良野町新年交礼会」が情報プラザで開催され、町内の各事業所の代表者をはじめ、各地区町内会長や役場関係者、町議会議員など66名が出席し、新年を祝いました。

はじめに、主催者を代表して町森林組合新田信一組合長は、昨年の国政の動向や町内の出来事など昨年1年間を振り返りながら、「皆さんの知恵と力をお借りし、南富良野町が更に活性化することを願います」とあいさつされました。

続いてあいさつした池部町長は、日頃からのご協力に感謝の意を表し、「今年も午年です。農業・畜産・林業のさらなる発展と商業の振興を図り、新たなまちづくりを推進していきま



主催者を代表してあいさつする新田森林組合長

とご協力をお願いしました。また、本間勲道議会議員からは、「震災復興、新エネルギー政策、TPPや消費税増税などの問題も山積しておりますが、新しい夢に向かって皆さんが一致協力して、今年1年頑張りますよ」とあいさつされました。この後、千葉俊樹ふるの農協理事の発声により乾杯が行われ、出席した皆さんは、今年1年の抱負などを語りながら、懇親を深めていきました。



▶▶北落合小学校▶▶

シリーズ学校だより(133)

各学校の取り組みを紹介します。

最後の版画カレンダー制作

地域の皆様や、他の学校に配布させていただこうと版画カレンダー制作に取り組みました。

この版画カレンダーは、北落合小学校の伝統として続いてきました。学校統合で最後の制作となりました。選んだ題材を心を込めて彫り上げました。その後、保護者との共同作業で印刷製本して完成させました。長年続いた親子共同作業の微笑ましい光景も最後になるのかと想像すると寂しさも感じました。

完成させたカレンダーは、2学期終業式の後、子どもたちと一緒に地域に配布させていただきました。「よく仕上げたね。」「今年で最後になるね。」「どうもありがとう。」「などと声をみなさんからかけられ、子ども達は満足そうな顔でした。



週二回の朝マラソン

車社会になって、大人も子ども歩いて目的地に行くことが少なくなりました。本道の広い土地柄ではその傾向がさらに強いようです。本校では、水曜日と金曜日の週二回に朝マラソンを実施しています。夏場は、グラウンドを走り、雨天や冬場には、校舎内を走っています。走る時間は、およそ5分ですが、継続は力なりで夏と秋のマラソン記録会では子どもたちの自己記録が更新されているのがわかります。マラソンでの走った距離は累積されて、校舎内に掲示している町内学校めぐりのマップで、自分、どこまで走破したのかがわかるようになっていきます。先生方も、週2回、子ども達に交じって、健康のために頑張っています。

スクールバス自動車並びに車庫を整備しました

北落合小学校、落合小学校、幾寅小学校3校の統合に伴い、本年4月から新しい南富良野小学校へ通学する北落合地区の児童通学用車両として、文部科学省からの補助金と辺地対策事業債を財源として、スクールバスを配備し、併せてスクールバス車庫を辺地対策事業債を財源として、北落合除雪管理センター横に設置いたしました。整備しました車両等の概要は次のとおりです。

○トヨタハイエースコミュニティ
定員14人乗(4WD) 1台
平成25年12月13日納車
車庫(高さ355cm×幅334cm×奥行786cm) 1庫
平成25年12月11日納品



ロータリー除雪車を更新しました

雪寒建設機械購入補助事業により車両として、国土交通省からの補助金並びに辺地対策事業債を財源として、ロータリー除雪車を配備いたしました。

整備しました車両の概要は次のとおりです。

○㈱日本除雪機製作所製 札幌市
規格 全幅260cm 全長845cm
処理能力3,400t/時間 1台
平成25年12月13日納車



圧雪車を更新しました

国設南ふらのスキー場のゲレンデの整備充実と安全なスキー場の運営を図ることを目的に過疎対策事業債を財源に新しいゲレンデ整備車両(圧雪車)を配備いたしました。

整備しました車両等の概要は次のとおりです。

○株式会社 大原鉄工所製 新潟県長岡市
Gran Field DF350
総排気量8800cc
全長 463cm
平成25年11月27日納車



北海道社会貢献賞 (自治功労者) 受賞

大宮光明さん (幾寅)

永年にわたり町職員及び副町長としてご尽力された大宮光明さんが、北海道社会貢献賞を受賞され、1月15日に札幌市内のホテルにおいて行われた表彰式において高橋はるみ知事から授与されました。

大宮さんは、昭和43年12月から平成16年10月まで36年間町職員として、平成16年11月から平成17年10月まで教育長として奉職し、また平成17年11月から昨年10月まで2期8年の永きにわたり副町長を務め、本町の振興発展に貢献されました。

